

## Secretos de la Roma Eterna y Plaza San Pedro



### Itinerario

Descubre la majestuosa capital de Italia con esta excursión a Roma, diseñada especialmente para cruceristas. Partiendo desde el puerto de Civitavecchia, nuestro equipo de acompañantes, identificado con el cartel de Shore2Shore, te dará una cálida bienvenida.

Desde Civitavecchia, emprenderemos un viaje de aproximadamente una hora y media hacia Roma, atravesando **la pintoresca campiña al norte de la ciudad**. Al llegar, nos encontraremos con el guía, quien nos acompañará durante todo el recorrido para mostrarnos las maravillas de la Ciudad Eterna.

Comenzaremos nuestro recorrido atravesando el corazón de Roma, pasando junto a las históricas **Murallas Aurelianinas** y la singular **Pirámide de Cayo Cestio**. Aquí dejaremos el autobús para continuar nuestra visita a pie.

Nuestra primera parada será el icónico **Coliseo de Roma**, símbolo indiscutible de la ciudad. Tendrás la oportunidad de admirar su imponente fachada y conocer algunos de sus secretos mientras te tomas las mejores fotos para llevarte recuerdos inolvidables. Luego, seguiremos por la maravillosa **Vía dei Fori Imperiali**, flanqueada por los restos de la antigua Roma, hasta llegar a la impresionante **Plaza Venecia**, corazón urbanístico de la ciudad. Aquí se alza el majestuoso monumento conocido como el "**Vittoriano**" o "**Altar de la Patria**", construido inicialmente para conmemorar la unificación de Italia y, posteriormente, dedicado a los caídos en las guerras. No olvides preguntarle al guía sobre la curiosa historia de las cenas dentro de la escultura del caballo.

Junto a la Plaza Venecia, podrás admirar la emblemática **Columna de Trajano**, testimonio del poder del Imperio Romano. Dejando atrás la Antigua Roma, nos adentraremos en las encantadoras callejuelas del casco antiguo, donde descubriremos la **Basílica de los Santos Apóstoles**, de época bizantina, en nuestro camino hacia la **Fontana di Trevi**. Este es el lugar perfecto para admirar la famosa Fontana y disfrutar de un delicioso gelato.

Tendrás tiempo libre para comer y pasear antes de continuar nuestro recorrido por la Via del Corso, pasando por la **Piazza Colonna**, donde contemplaremos la **Columna de Marco Aurelio y el Palazzo Montecitorio**, sede de la Cámara de Diputados. Seguiremos hasta llegar al imponente Panteón, una de las joyas arquitectónicas de la ciudad.

Nuestra próxima parada será la **Plaza Navona**, la más grandiosa de las plazas del Renacimiento, donde podrás admirar sus fuentes y su vibrante ambiente. Tras una breve pausa para tomar fotos, cruzaremos el pintoresco Ponte Sant'Angelo y caminaremos por la Via della Conciliazione hasta llegar a la emblemática **Plaza de San Pedro** en el Vaticano. Aunque no entraremos a la Basílica, el guía nos revelará los secretos de este epicentro del mundo papal, un lugar lleno de arte, cultura y poder. Finalmente, regresaremos al autobús para retornar a Civitavecchia, después de haber disfrutado de un día mágico, suspendido en el tiempo, entre el esplendor del Imperio y la grandeza del Papado, en la ciudad más bella del mundo.

## Detalles

### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **48,00 €** (incluye asistencia en puerto y en el bus, transporte y guía).

DURACIÓN: ya que esta excursión es exclusivamente para cruceros, el horario varía en función del horario de los barcos y su permanencia en puerto, al igual que la disposición de asistencia, guía y transporte. El tour en Roma para cruceristas suele tener una duración **entre 8 y 10 horas**.

El orden de los lugares a visitar puede variar sin previo aviso ante posibles eventualidades (hora de llegada barco, horario lugares de interés a visitar, etc.).

### **SUPLEMENTO obligatorio a pagar junto con la reserva**

Auriculares: **3,00€** por persona.

### OBSERVACIONES

Nivel Medio/Panorámica/Cultural.

**A partir del 01 de Enero de 2019**, ha entrado en vigor una nueva ley de circulación en ROMA, lo que implica que algunos accesos al tráfico y aparcamientos, se pueden ver afectados. **El itinerario completo del tour en Roma se llevará a cabo a pie y es de larga duración. Esto afecta la excursión, ya que algunas distancias caminando son bastante largas. Por esta razón, el tour tiene un grado medio de dificultad y no es apto para pasajeros que tengan dificultades para caminar, para quienes viajen en sillas de ruedas e incluso para aquellos que viajen con niños muy pequeños.**

Es obligatorio utilizar ropa adecuada en los lugares de culto que se visitarán.

Se aconseja llevar calzado cómodo.

**NOTA IMPORTANTE: EL RECORRIDO EN ROMA SE HARÁ A PIE**